



Editorial

La edición del mes de abril de 2019, que se presenta en la revista Polo del Conocimiento, como revista con una periodicidad mensual, y cuya política versa en presentar en un mismo contexto la multidisciplinariedad de la ciencia, está dirigida a investigadores, científicos, estudiantes de pregrado, postgrado y postdoctorado, docentes y profesionales que deseen visualizar sus procesos investigativos y contribuir al crecimiento del saber académico y científico. En este encuentro disciplinario se destacan artículo de las ciencias de la salud, ciencias sociales y políticas, ciencias de la educación, ciencias técnicas y aplicadas, ciencias naturales, artes y letras y ciencias económicas y empresariales. Todas ellas enaltecendo uno de los grandes lemas de la ciencia que dicta no es

suficiente adquirir la ciencia se hace necesario utilizarlas. Por ello, en este número se da un espacio académico libre, innovador, riguroso y cooperativo, que permite mantener la libertad de acción, la apertura a nuevas ideas y contribuciones, el rigor en la evaluación de los contenidos y su carácter cooperativo. Estos principios implican una estructura organizativa que no sólo permita, sino que anime a la renovación periódica de parte de sus miembros e investigadores,

Cordialmente,

Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano

DIRECTOR